
会  議  録

会 議 の 名 称 令和 5年度第 1回上尾市介護保険事業計画等推進委員会

開  催  日 時
令和 5年 8月 3日 (木 )

午後 1時 30分か ら午後 2時 30分

開 催 場 所 Web会議

議尾1委員長・会局賭 伊波 潔

出席者 (委 員)氏 名

高橋 正一、長沢 純、藤村 作

佐々木 陽介、高橋 由莉、細野

相田 美枝子、大山 和俊

湯本 千秋、藤井 由実子、

紀江子、杉浦 佑介、

欠席者 (委 員)氏 名 轟 信一、嶋田 泰雄、佐々木 好文

事務 局 (庶 務担 当 )
長島健康福祉部長、畑健康福祉部次長、佐藤高齢介護課長、山田主幹、

藤田副主幹、新井副主幹、橋本主査、萩原主任、関谷主任
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項

1 議   題 2会 議 結 果

1 開会

2 諮問

3 市長あい さつ

4 委員長あい さつ

5 議事

(1)高齢者実態把握アンケー ト調査か ら見えてきた現状 と課題

(2)第 9期上尾市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の骨子 (案 )

6 その他

7 閉会

男|」 糸氏の とお り

議 事 の 経 過 別紙のとお り 傍聴者数   1名

会 議 資 料

1 令和 5年度第 1回上尾市介護保険事業計画等推進委員会 次第

2 第 9期上尾市介護保険事業計画等推進委員会委員名簿

3 (資料 1)高齢者実態把握アンケー ト調査から見えてきた現状と課題

4 (資 料 2)第 9期上尾市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の骨子 (案 )

5 (資料 3)施策の体系 (第 8期計画と第 9期計画の比較 )

議事のてん末・概要に相違なきことを証するため、ここに署名する。
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議 事 の 経 過

発 言 者 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項

事務局

畠山市長

畠山市長

伊波委員長

事務局

伊波委員長

大山委員

事務局

事務局

伊波委員長

令和 5年度第 1回上尾市介護保険事業計画等推進委員会

開会

委員紹介

出席者報告 出席者 12名。

委員の過半数が出席 しているため会議が成立していることを報告。

&>v.3a

4.委員長 あいさつ

事務局紹介

配布資料確認

会議の公開 。非公開の確認 (公開)

会議録署名人の選任 (会議録署名人 藤村 委員)

傍聴人確認  (傍聴人 1人 )

5。 議事

それでは議事に移 ります。

私が指名した上で発言を許可しますので、その方はミュー ト設定を解除した上でご

発言ください。発言をしていない間はミュー ト設定にご協力をお願いいたします。

議事の 1つ 日、高齢者実態把握アンケー ト調査から見えてきた現状と課題について

担当者から説明をお願いいたします。

(1)高齢者実態把握アンケー ト調査から見えてきた現状 と課題

(資料 1)「高齢者実態把握アンケー ト調査から見えてきた現状 と課題」に基づ

き説明。

ただいまの説明についてご質問、ご意見はございますか。

(資料 1)地域生活に関する課題について、単身高齢者の問題は非常に重要な

課題であり、地域を中心とした支援体制の充実が求められます。現在も地域包

括支援センターや民生委員が単身高齢者の見守 りをしていますが、訪問頻度は

1か月に 1回、または数か月に 1回 と推測 しています。地域ネ ットワークの強

化 とは、具体的にどのような姿を想定しているのか伺いたいです。

今後も見守 り体制や相談体制の充実が必要であり、現在は民生委員や社会福祉

協議会の相談体制を整えているところで、加えて見守 りについても民生委員だ

けでなく民間の事業所を利用 し配食サービスなどの活動を行っています。今後

は、より体系化を目指 し、第 9期の施策をこれから検討するところです。次回、
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大山委員

事務局

大山委員

事務局

大山委員

事務局

伊波委員長

伊波委員長

事務局

伊波委員長

大山委員

事務局

細野委員

素案のご説明をする際に具体的な内容についてご紹介できればと考えていま

す。

具体的な内容については、別途このような機会があると考えてよろしいです

か。

今回の骨子 (案)では抽象化 したご説明となってしまいますが、次回の素案で

は具体的にどのようなことを行 うのかご紹介する予定です。

この場では、まだ要望や意見は申し上げないほうが良いですか。

是非、ご意見を頂戴できればと考えています。

現在の体制では、きめ細かい見守りというのはなかなか難しいと思います。例

えば町内会など地域に根ざした組織を活用し、地域ネットワークの強化に繋げ

てほしいです。もう一点は、セコムのような民間会社を利用した活動を是非取

り入れていただきたいです。

貴重なご意見ありがとうございます。そのようなご意見も踏まえ、次回の素案

でご説明させていたければと思います。

他にご意見はございますか。

(  意見・質問なし。 )

では、議事の 2つ 日、第 9期上尾市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の骨子

(案)について担当者から説明をお願いいたします。

(2)第 9期上尾市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の骨子 (案 )

(資料 2)「第 9期上尾市高齢者福祉計画・介護保険事業計画の骨子 (案)」

に基づき説明。

ただいまの説明についてご質問、ご意見はございますか。

介護予防推進の実態を見ると、自分から積極的に健康な体作 りをしている方 も

いればそうでない方もいて、介護予防についての意識の違いが非常にあると思

います。できれば介護を受けず健康に年老いていくために、介護予防について

の意識をいかに高めるかが重要だと思います。フレイル予防や認知症予防につ

いて 1人 1人が意識するために、市のホームページや広報を利用し、もっと有

効的な方法で重点的に取 り組んでほしいです。そ うでないとなかなか介護予防

が進まないため、何とか工夫レていただきたいです。

介護予防の推進、施策の方向性、取組等についてはいただきましたご意見をも

とに有効な手段を検討 してまいりたいと思います。

民生委員をして高齢者の自宅を訪問するととても元気な方がいますが、ご夫婦

の場合は単身にな り買い物や病院などの移動手段が無くなると途端に生活の
‐
質が下がります。近くに家族や若い方がいれば支援をしてもらえますが、そ う



伊波委員長

高橋副委員長

事務局

事務局

事務局

事務局

事務局

でない方が大勢います。小さなことですが、移動手段の確保など良い方向へつ

なげてほしいといつも感 じています。少 し違 う意見となりますが申し上げまし

た。

単身世帯の方々が不自由のない外出や移動ができるような取組みを、今後検討

してまいりたいと思います。

他に何かご意見、ご質問ございますか。

(  意見 。質問なし。 )

それでは、以上で議事を全て終了しましたので、議長の任を解かせていただき

ます。ご協力ありがとうございました。

6。 その他

続いて、次第 6その他について、説明をお願いいたします。

次回の委員会ですが、11月 中下旬頃の開催を予定しています。また、今年度は

2月 にも開催予定となってお ります。いずれも詳細が決まりましたら、改めて

ご連絡 します。また、修正 しました資料につきましては、会議が終了した後に

メールでお送 りします。

最後に閉会に当た りまして、高橋副委員長にご挨拶をいただきたいと存 じま

す。高橋副委員長、よろしくお願いいたします。

副委員長 あいさつ

7:閉会

以 上


